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PROCES-VERBAL DE LA REUNION DU COMITE DIRECTEUR 

 

Séance du jeudi 16 juillet 2020 

 

Présent(e)s : Mmes S. GUEGUEN, M. LEBRETON ; Mrs. P.Y AUBERT, JM AVRIL, P. JAILLET,                     

A. RAULT, F. SAINT GERMES, L. DAGORNE, JL. BOCHET, A. GUILLORY, G. GOUZERCH, C. LE 

VESSIER, M. BOUGER 

 

Assistent à la séance : J-C HILLION (président LBF), A. MARIS (responsable administratif)                    

 

Excusés : Mme M. CARADO, Mrs. JP EVEN, F. LOPEZ, F. ROCHER, D. MOISAN, A. TOUZE, G. 

LEBRETON (CTS du District) 

 

Approbation des Procès-verbaux 

Le Comité approuve les derniers PV : 

 du Bureau Directeur du 03 Février 2020 

 du Bureau Directeur du 09 Mars 2020  

 du Comité de Direction du 12 Mai 2020 

 du Bureau Directeur du 11 Juin 2020 

 du Bureau Directeur du 30 Juin 2020 

 

Informations :  

 

FFF : 

 

 Retour sur l’AG dématérialisée de la FFF du 26 juin 2020. 

 Le Comité Directeur prend connaissance du déroulement de cette Assemblée Fédérale. 

 

 Suspensions disciplinaires: Suite aux recommandations du CNOSF, la FFF indique que les dates 

d’exécution des suspensions à temps ne devront faire l’objet d’aucune modification et leur purge 

pourra prendre en compte la période allant du 13 mars au 30 juin 2020. 

  Concernant les licenciés suspendus en nombre de matchs, le comité exécutif décide une dispense 

d’exécution de peine dans la limite de 3 matchs pour les suspensions fermes en matchs non encore 

entièrement purgées à ce jour,  

 Transmis à la Commission de Discipline pour application de cette recommandation dans le 

cadre des suspensions concernant les licenciés morbihannais. 

 

 Règlements des compétitions nationales : la Commission fédérale de la Coupe de France propose 

d’intégrer dans le règlement de la Coupe de France pour l’édition 2020/2021 la suppression de la 

prolongation (hors finale) en raison des périodes très resserrées de successions de rencontres 

officielles.  

 Le Comité Directeur prend connaissance de cette décision. 

 

LIGUE : 

 

 Réunions LBF. Lionel DAGORNE fait un retour sur les dernières réunions de la LBF. 

 

 Mouvements des clubs. Lionel DAGORNE présente les mouvements des clubs morbihannais, 

validés par la LBF. 

 Le Comité Directeur prend connaissance. 

 

DISTRICT : 

 

 Section Sportive Départementale du collège Eugène Guillevic de St Jean Brevelay. Franck 

GOUZERCH, responsable technique de la Section Départementale depuis de nombreuses années a 

présenté sa démission à l’issue de la saison 2019/2020.  

 Le Comité Directeur remercie Franck GOUZERCH pour son implication dans la SSD 

depuis de très nombreuses années. Le recrutement d’un remplaçant est actuellement en 

cours de finalisation. 
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 Courrier du Collège Eugène Guillevic de St Jean Brevelay concernant l’avenir de la SSSD. 

 Le Président adressera un courrier de réponse. 

 

 Courrier du Collège Eugène Guillevic de St Jean Brevelay concernant le non-renouvellement de la 

section sportive scolaire de football pour l’année 2020-2021. 

 Le Président adressera un courrier de réponse. 

 

 Les projets de groupes de Division 1, Division 2 et Division 3 sont présentés aux membres présents 

par le président de la commission Championnats et coupes.  

 Le Comité Directeur valide les projets de groupes.  

 

 Résolution concernant la représentation du District de Football du Morbihan à l’Assemblée 

Générale de la Ligue de Bretagne de Football. 

Proposition : Le District de Football du Morbihan sera représenté à l’Assemblée Générale de la 

Ligue de Bretagne de Football par les Présidents, des clubs de football du Morbihan ou leurs 

représentants agréés par pouvoir, clubs évoluant en D1, D2 voir D3 si nécessaire et ayant terminés 

premiers de leurs groupes respectifs pour la saison passée sur la base des critères définis par le 

Comex de la FFF. 

 Le Comité Directeur adopte à l’unanimité la résolution. 

 

 Un courrier a été adressé à l’ensemble des présidents de commission afin de transmettre leurs 

rapports d’activités pour la saison 2019/2020 et la composition de leurs commissions pour la 

prochaine mandature. 

  Le Comité Directeur est dans l’attente de quelques retours. 

 

 Clubs en dette vis-à-vis du District au 30 Juin 2020.  

 Le District va adresser un courrier en recommandé avec accusé de réception aux clubs 

concernés leur indiquant leur non-engagement pour la saison prochaine 2020/2021. 

 

 Coupe Départementales séniors : A l’image de la Fédération Française de Football avec la Coupe 

de France, le président propose  la suppression de la prolongation (hors finale) pour les coupes 

départementales seniors (conseil Départemental et coupe Chaton). La règle de la série de tirs aux 

buts à l’issue des 90 minutes réglementaires sera appliquée, en cas d’égalité entre les deux 

équipes.  

Les horaires des rencontres des coupes départementales Seniors seront désormais fixés à 15H.  

 Le Comité Directeur valide les propositions. 

 

Courriers : 

 

 Demande de radiation du club de BALDI Futsal Club. 

 Le Comité Directeur valide cette proposition. 

 

Tour de table : 

 

 L.DAGORNE : 

 

 En cette fin de saison et de mandature, remercie le comité directeur, les salariés et l’ensemble des 

membres des commissions du District qui ont œuvrés au quotidien pour le fonctionnement de 

l’institution au service des clubs.  

Salue et remercie chaleureusement M CARADO, A RAULT et D MOISAN qui cessent leur activité 

au sein du comité directeur à l’issue de cette mandature pour le travail accompli durant de très 

longues années au service du football Morbihannais.  

Remercie également le président de la LBF JC HILLION pour sa présence régulière au comité et 

ses conseils tout au long de la mandature qui s’achève. 
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G. GOUZERCH :  

 

o Compétitions séniors : Championnat 

 Le Faouet, Moustoir Remungol, Penquesten et Tréfflean ont demandé une mise en sommeil. 

 

 Saint Congard et Bubry qui devaient être en D2 demandent à repartir en D3. 

 

 Plumelin qui devait être en D1 demande à repartir en D3. 

 

 Compte tenu des demandes précédentes des montées supplémentaires ont été effectuées :  

- Hennebont Stade de D2 en D1- Arzal de D2 en D1- E.F.C. St Jean Brevelay (2) de D3 en D2  

- Carentoir (2) de D3 en D2 - Crach(2) de D3 en D2- Ploemeur F.C. (3) de D3 en D2 

- Kervignac (3) deD3 en D2 - Rieux (3) de D4 EN d3 - Colpo (2) de D4 en D3 

- La Claie (2) de D4 en D3 - Belle Ile (2) de D4 en D3 

 A ce jour une cinquantaine d’équipes n’ont pas validé leur engagement, nous avons relancé les 

clubs et réouvert Footclubs pour validation jusqu' au 20 juillet 

 

o Coupe de France 

 Pratiquement Toutes les équipes de Ligue et de District rentrent dès le premier tour. Un tirage 

géographique sera effectué pour déterminer les rencontres du premier tour. 

 

 Challenge Bruno Le Bosser 

 Il aura lieu le samedi 22 août à 17H à Kergonan, il opposera l'U.S. BRECH à l’U.S.S.M. Rieux 

Théhillac. 

 

 Point sur le fonds de solidarité 

 20 clubs n’ont pas répondu, une relance leur est effectuée. 

 

 28 clubs ont répondu "non" Après vérification on constate qu’il s’agit dans certains cas d’une 

erreur de manipulation lors de la réponse. Les réponses négatives sont en cours de vérification afin 

de s'assurer du bien-fondé de la réponse. 

 

 Logiciel informatique de la Fédération 

 Toujours des soucis de fonctionnement. A ce jour il est impossible d’engager de nouvelles équipes. 

 

 Compétitions Jeunes 

 Compte tenu des difficultés informatiques actuelles il est très difficile de faire le point sur les 

engagements. 

 

o U19 

 Une proposition de compétition régionale est faite aux clubs engagés avec la constitution de deux 

groupes géographiques de 7 équipes. 

 

o Délégué championnats nationaux U17 - U19 

 Appel à candidature, un poste étant disponible. 

 

JM. AVRIL :  

 

 Info UNAF 56 

 Un appel à candidature a été adressé pour la mandature 2020/2024. 

 

 Dossier juridique 

 Une audience le lundi 19 octobre 2020 au tribunal de VANNES. 

 

 Une audience le jeudi 12 novembre 2020 au tribunal de LORIENT. 
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A. RAULT : 

 

 Décide de cesser son activité au sein de comité directeur mais continuera son investissement dans 

les commissions. Remercie les présidents qui lui ont fait confiance durant ses 44 ans passés au sein 

de l’instance départementale.   

 

J-L. BOCHET : 

 

 Evoque le comportement d’un éducateur sur la finale départementale Futsal U13 lors du 

classement des équipes.   

 

S. GUEGUEN :   

 

 Michèle CARADO a beaucoup œuvré pour le développement du Football Féminin, depuis plus de 

30 ans. En 1994, elle m'a fait confiance, nous avons travaillé ensemble depuis toutes ces années, 

elle m'a guidée, conseillée et beaucoup appris, je l'en remercie très sincèrement, Michèle quitte le 

Comité Directeur mais restera en Commission Féminine. 

 

 Compétitions Féminines LBF 

o Séniors 

 Aucune descente de clubs morbihannais 

 

 Accessions en R1F (Vannes OC et US La Gacilly), Accessions R2F (PTT Vannes 2 et FC Ploermel 

2) : 5 clubs morbihannais en R1F (FC Lorient, FC Ploermel, PTT Vannes, Vannes OC et US La 

Gacilly)  

 

 Championnat départemental: 13 équipes engagées à ce jour U18F 

1 groupe R1F (8 clubs, 2 lauréats par district), 2 groupes de R2F (selon nombre d'équipes 

concernées) U15F mise en place d’un championnat U15F à 11 à l’identique du championnat U18F 

à 11 , 1° phase de brassage (dans les districts) sur 3 journées 

1 groupe R1F (8 clubs, 2 lauréats par district), 

2 groupes de R2F (selon nombre d'équipes concernées) Les U15F évolueront donc en Foot à 11 au 

niveau Régional et Foot à 8 au niveau départemental 

 

 Labels Ecole de Football Féminine 

 62 clubs labellisés en Bretagne, 15 clubs morbihannais cette saison Label Argent pour Elvinoise et 

Vannes PTT, Label Bronze St Co Locminé Label EFF Argent: FC Ploermel – FC Lorient - ES 

Ploemel – ASPTT Vannes – Elvinoise (2019) Label EFF Bronze : Auray FC - Espérance Bréhan - 

GMV Guillac - US Montagnarde - GJ Pays de Moréac - Vannes OC - Stade Pontivyen - GSI 

Pontivy - AS Gestel - St Co Locminé (2019) 

 

 Axes prioritaires pour saison 2020/2021 

 Formation des encadrants équipes féminines :  

- accompagnement des clubs engagés dans le programme label Féminin 

- modalités pratiques pour les U6F/U11F 

 

JC. HILLION :  

 

 Très heureux d’être invité aux réunions du comité directeur du District du Morbihan. Félicitations 

à l’ensemble des membres du Comité pour cette mandature, le District se porte très bien et se 

développe au quotidien. 

 

F. SAINT-GERMES :  

 

 Suspensions 

 Le Comité Exécutif de la FFF : Rappelé que l’arrêt définitif des compétitions a généré une 

situation inéquitable entre d’une part les licenciés suspendus en nombre de matchs et d’autre part 

les licenciés faisant l’objet d’une suspension à temps, 
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 Rappelé l’acceptation actée par le Comité Exécutif du 22 juin 2020 d’une proposition de 

conciliation relative à sa décision du 11 mai 2020 portant sur les suspensions à temps, Annule 

ladite décision du 11 mai 2020, 

 

 Décide une dispense d’exécution de peine dans la limite de 3 matchs pour les suspensions fermes 

en matchs non encore entièrement purgées à ce jour, 

 

 Précise que la sanction elle-même n’est ni modifiée dans son quantum, ni annulée ou amnistiée, et 

qu’en ce qui concerne les matchs restant éventuellement à purger, après décompte des trois matchs 

susmentionnés, il y a lieu d’appliquer les modalités de purge habituelles de l’article 226 des 

règlements généraux. 

 

 Cette décision ne s’applique qu’aux licenciés personnes physiques. 

   

Informations transmises par D. MOISAN (excusé à cette réunion) : 

 

 VETERANS 
 Projets de groupes et calendrier sur le site depuis le 14 juillet ;  

 

 Numérotation et Tirage de coupe par poule seront faits la semaine 31 et remis au service 

compétitions pour saisie. 

 

 CENTRE TECHNIQUE COLPO 
 La facture transmise à la Mairie de Colpo concernant les frais d'entretien pour la saison 

2019/2020 a-t-elle été réglée ? 

 

 Actuellement terrains en bon état 

 

 Dégradations sur le local technique la semaine 28 : porte endommagée et tôles arrachées. Etant 

donné que les terrains appartiennent aussi à la Mairie et que le club local utilise ces installations, 

solliciter la Mairie pour la prise en charge ces réparations. 

 

Informations transmises par A. TOUZE (excusé à cette réunion) : 

 

 Pour le Foot 56, prévoir une réunion deuxième quinzaine d'août pour préparation de la première 

partie du numéro de septembre.  

 

 Un mail sera adressé aux présidents de chaque commission pour savoir s'ils ont des infos 

particulières ou articles à faire passer dans ce numéro. 

 

 Pour la saison qui vient de s'écouler, il y eu 7 numéros Foot 56 au lieu des 10 prévus : Doit-on 

envisager un geste financier pour les clubs sur l'abonnement ? 

 

 

L’ordre du jour étant épuisé, fin de séance. 

 

 

Le Secrétaire Général     Le Président du District  

  Félix ST GERMES        Lionel DAGORNE  

 


